



2012～2013 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

# やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/高桑 耐 幹事/大木健市 会報委員長/池田 弘

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

## クラブテーマ: ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第10回 通算1264回 平成24年9月11日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	8/28 修正出席率
		57名	30名	60%	94%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

### ★会長あいさつ

### 高桑 耐会長



こんにちは。田中 RI 会長の話をして少しします。東京から埼玉県八潮市に引っ越して商売を始められました。

最初は友達もいなかったようです。友達からロータリークラブを設立するからと誘われて会員になったそうです。入会してまじめに例会に出席されていたそうですが、入会して2年経った頃に退会しようかと思ったそうです。そして初代の会長から説得され、退会を思いとどまったそうです。この話は、ロータリーリーダーという雑誌の9月号に載っています。国際ロータリーのホームページでも検索できます。毎年、新入会員が入会されるが、2～3年経つと退会者がある。やはり新入会員がロータリーに入会して良かったと思うことが大事であると RI 会長のメッセージの中の話です。新入会員が入られ、新しい仲間が増えたので、新入会員の皆さんの活躍の場を増やして、入会して良かったという気持ちになってほしいです。先輩の皆さんには、ご協力をよろしくお願いします。

### ★幹事報告

### 大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせ  
被災高校生プロジェクトの募金報告  
ガバナー公式訪問例会について

### ★委員会報告

度会尚志会員

豊川商工再発見イベント開催の PR  
親睦委員会(土井委員長)

東北復興支援秋の行楽の開催について  
職業奉仕委員会(杉浦委員長)

10月2日職場見学例会の開催について  
国際奉仕委員会(大島委員長)

9月21日台湾視察訪問について

スリランカ・トイレ建設事業について

### ★新入会員スピーチ

### ◎堀 敦会員

こんにちは。東海東京証券豊川支店長の堀でございます。この4月から豊川宝飯 RC に入会させて頂きましたが、職業奉仕



に追われなかなか例会に出席出来ておりません。今日は私がどういう人間なのか知って頂く機会として「私の履歴書」と題してスピーチをさせていただきます。

昭和41年2月に名古屋市熱田区に生まれました。父はサラリーマン、母は専業主婦のどこにでもある平凡で平和な中流家庭でした。学生時代は、小、中、高校と剣道に励み、何とか二段まで進むことが出来ました。テレビ大好き少年のどこにでもいる平凡な子どもで

した。

しかし、そんな平凡で平和な堀家にも転機が訪れます。それは、とても悲しく衝撃的な出来事でした。昭和59年12月、私が大学1年の時、2つ上の姉が急性骨髄性白血病で亡くなりました。享年20歳でした。2月に発症し10か月あまりの短い闘病生活でした。つきっきりで看病をしていた母親はショックで体を崩し、ほとんど寝込んでしまいました。母親は今でいう鬱病になり、姉の死に対して自分を責めるのでした。平凡で平和が取り柄だった堀家は一気に火が消えたように暗くなりました。

そんな折、私が大学2年生のある雨の日、交差点でバイク事故を起こしました。自転車とバイクの接触事故でした。幸いに相手方は擦り傷程度。その時、警察に迎えに来た母親は私に「こんな親不孝者、お姉ちゃんじゃなくてお前が死ねばよかったのに」と……。凄くショックでした。そんな殺伐とした家の空気に耐えられなくなった私は、しばらくして家を出て、大学の友人のアパートに転がり込みました。むさ苦しい友人のアパートから昼間は大学に行きました。生活するお金がないので、割と時給のいい水商売で、夜はアルバイトをしていました。クラブのボーイです。何を思ったのか、私は飛び込みで開店前の錦のクラブに行き、ボーイをやらせてくれと言ったところ、15件目で、じゃあ今日から来られる?とママさんに言われ、カッターシャツと蝶ネクタイ、黒のベストを借りて、その日からアルバイトをすることになりました。トイレ掃除に皿洗い、ビールケースを運んだり、走ってタバコを買いに行ったり、ありとあらゆる雑用をこなしました。時代はバブル真っ盛り、目が回るほど忙しかったです。私の事を健気な苦学生と思ったのか、周りのお姉さま方に可愛がってもらい、店が終わってから、お寿司屋や焼き肉に連れて行って頂きお腹一杯にごちそうになったこともありました。しかし、言っても水商売。華やかな世界には表と裏があるもの。今まで割と平凡な人生を歩んできた私は、このアルバイトでいろんな経験をしました。まあ良いことも悪いことも……。その辺は長くなるので割愛します。

私が証券会社に入ろうと思ったのも、実はここでのアルバイトがキッカケなのです。ある常連のお客様に大手N証券の部長さんがいらっしゃいました。その方は名古屋に来るた

び安くない錦のクラブのこの店に来てはビックリするようにお金の使い方をしていきました。時々チップも頂きました。ただのサラリーマンなのになごいなあ。よし、証券会社に入ろう!世間知らずな学生の単純な動機でした。

どっぷりつかった水商売のアルバイトと大学を無事4年で卒業し、昭和63年4月に東海東京証券の前身である丸万証券にめでたく入社。同期は256人、バブル真っ盛り、進める株が全部上がって商売好調。といいことばかりは続きません。翌年平成元年12月の日経平均は88,915円の高値を付けた後バブル崩壊。同期もどんどん辞めていきました。今現在、同期は18人しかいません。

言葉では言い表せないように苦難を乗り越え、自分に厳しく、他人に厳しくの精神で、41歳の前厄で初めて大垣支店の支店長に任命されました。大垣RCにも入会させて頂きました。その2年後に碧南支店の支店長に転勤。碧南RCに入会させて頂き、この4月の転勤で豊川支店の支店長になり、このたび豊川宝飯RCに入会させて頂きました。

家庭は平成5年に結婚し、一男一女に恵まれました。長い確執のあった母親とも根雪が解けるように少しずつ関係が修復されています。親として子どもを亡くす悲しさがいかに大きなことだったのか、そのときの母親の気持ちや子どもを持って、親になって私自身も理解できる年になったからです。最近では、17歳になった娘の面影が、亡くなった姉に似てきて、母親も孫の成長に目を細めています。以上、これが私の46年間の履歴書です。ご清聴ありがとうございます。

## ◎大場 篤会員

こんにちは。私は仕事が二つあります。職業を聞かれたときに困ります。普段は、ざっくり車関係と答えてい

ますが、このような機会を頂きましたので少し説明をさせていただきます。

平成6年に、当時の三井海上に代理店研修生として入社しました。3年間の研修期間を



終えて、平成9年に損保代理店として独立しました。いろんなタイプの保険がありますが、私は車の保険を多く扱っています。その関係でお客さんが事故をした時に事故現場に行ったりします。その時に JAF を呼ぶのですが、このロードサービスは JAF さんがほぼ 100% やっています。JAF の指定工場が豊川に一つ、豊橋に一つありますが、いろいろと不便なことがあります。例えば、県をまたいで車を運んでくれないのです。三ケ日だと県境まで運んでくれて、県境から愛知県の業者が運ぶとか、保険で出るからと後から支払うと言っても現金精算でないとダメだとか、夜間の事故で一晩車を預かってほしいと言ってもダメとか、いろいろと困ったことが多いので自分でトラックを一台、クレーン付きの積載車を買いました。どうせ事故現場に行くのだから、自分が行って運べば、いくらか貰えるし。利便性もあるしお客様も助かるということから、平成12年に積載車を買ってロードサービスの仕事を始めました。ちょうどロードサービス業界の移り変わりがありまして、JAF が 100% だったのから、ロードサービスが保険のオマケに付くようになり、外資系のソニー損保がやっていた保険のオマケが国内の大手の保険会社もやるようになりました。現在は、自動車保険のほとんどにサービスがついていますから、JAF の会員が JAF に依頼するスタイルから、保険会社から言ってくる仕事が発生するようになりました。テレビのコマーシャルも手伝って、ロードサービスの仕事が増えてきました。

最初は私一人でトラックに乗っていたのですが、ロードサービスの仕事が増え、1年にトラックを1台ずつ増やして、現在は積載車7台、小型レッカー車1台、大型レッカー車2台、他にも重機をいろいろと揃えましたので、大体の事故には対応できるようになっています。

ですので、有限会社ロードサービス豊橋という会社と保険代理店の有限会社 RM 保険スタッフという会社をやっています。これからも、どうぞ宜しくお願いします。

## ◎鈴木 忍会員

こんにちは。今日、皆さんに「古事記」という本を配布させて頂きました。私たち神主は、古事記と日本書紀の本に書いて



ある神様のやったことを真似するようと学校で習いまして、この書物が和銅5年、1300年前に出来ています。

島根県にある出雲大社が、私の大社神社の本元になるところで、ここから 1200 年前に出雲の国から おおくにぬしのおおかみ 大国主大神を分けてもらってお

祀りして、出雲大社の大社をとって おおやしろ 大社神社とさせてもらっています。

この本の中に、伊勢神宮や多賀大社などの神様のことが書かれています。ちょうど出雲大社が平成25年に60年に1回の建て替え、伊勢神宮も平成25年に20年に1回の建て替えの時期がございまして、今行きますと綺麗に新しく



なっています。出雲に行くと古事記 1300 年という事業をやっています。

結婚式の祝詞は、始めに書かれている いざなぎのみこと 伊邪那岐命と いざなみのみこと 伊邪那美命の結婚式に言った言葉を、結婚式の祝詞として言っています。ここには神様が何をしたかという事が詳しく書かれています。どんな神様が、どんな儀式をやったか、古事記に書かれています。地鎮祭をする時にも家を建てる神様を呼んで、家はどうのように建てますと唱えて地鎮祭をやりま

す。私たちは、大学でこの古事記の内容を必ず暗記させられます。皆さんに配布したものは、小学生から大人まで読めるように簡単にしたものですから、一度読んで頂くとわかると思

います。

今、私たちは、ご飯を頂くときに「いただきます」言って、朝、昼、晩の3回頂きます。神様のお食事は一日2回しか食べません。それは、伊勢神宮では今でも2回です。夜の10時に夜ご飯を食べて、朝のご飯は夜中の2時になります。伊勢神宮では、お祭りは必ず夜の10時と夜中の2時に神様のご飯が差し上げています。私たちが食べているお米は、

あまてらすおおみかみ  
天照大御神が、125代前の神武天皇のお父さ

んの<sup>ににぎのみこと</sup>邇邇芸命に稲をあげて、日本の国で稲を作るようになって、お米を食べているのです。それが基で私たちも、豊作を祈ったり、豊作に感謝したり、お祭りをやっているのです。

冠婚葬祭、すべて古事記を基にしています。これが神主の基本です。これを読んで頂くと私の仕事に分かるとおもいます。何かありましたらご質問下さればと思います。どうぞよろしくお願ひします。ありがとうございました。

## ★ニコニコボックス

金田 柁宏会員	誕生日を祝って頂き
土井 昌司会員	〃
大木 健市会員	〃
池田 弘会員	結婚記念日を祝って頂き
大沢 茂樹会員	結婚記念日を祝って頂き
井指 光基会員	入会記念日を祝って頂き
高桑 耐会員	今日の新聞に載りました
鈴木 忍会員	本日スピーチをします
大場 篤会員	〃
度会 尚志会員	豊川商業再発見イベントを やります

クラブ目標：会員増強純増 3名

クラブ目標：R財団寄付額 \$100/人

現在の状況

会員増強・・・・・・・・純増0名

R財団寄付額・・・・・・・・\$0/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。